



No.27



[発行者]  
一般社団法人 千葉県ビルメンテナンス協会  
千葉市中央区登戸1-24-1(ビルメン会館)  
TEL 043-238-1156  
発行日 令和5年8月1日  
URL <http://www.c-bma.or.jp/>



# 一般社団法人 千葉県ビルメンテナンス協会 令和5年度定時総会 千葉県ビルメンテナンス政治連盟 令和5年度通常総会

開催日 令和5年5月26日(金)

会場 千葉商工会議所

- 令和4年度事業報告、決算の承認
- 役員の選任
- (公社)全国ビルメンテナンス協会代議員の選任
- 選挙管理委員の選任
- 令和5年度事業計画、予算の報告



令和5年5月26日(金) 千葉商工会議所第一ホールにおいて「一般社団法人 千葉県ビルメンテナンス協会 令和5年度定時総会」「千葉県ビルメンテナンス政治連盟 令和5年度通常総会」が開催されました。

## 一般社団法人 千葉県ビルメンテナンス協会 令和5年度定時総会

株式会社ほくしんの高橋秀一氏が司会を担当され、定時総会の開会の宣言をし、大竹会長に開会のあいさつをお願いしました。

大竹会長より、会員並びに来賓の皆様に感謝の意が表され、次のあいさつがありました。

「令和4年度は、感染対策を講じながらも事業の多くが制約を受け、ビルメン会館の雨漏り修繕工事では、1,800万円をかけて大規模な改修工事を行いました。

また、コロナ社会からの回復に伴い、人材不足の更なる悪化など経営環境がより厳しい状況となっている一方で、研修や会議においてEラーニングやWEB会議等のDX化が進んだ年でもあり、海外技能実習生の雇用拡大や感染制御衛生管理士の新たな資格創設もありました。

千葉県協会では若干の会員数減少があり、少しでも回復すべく会員サービスの向上に努めて参ります。令和5年度は、役員改選の年なので、新体制で皆様と議論し知恵を出し合いながら協会運営を行う所存でございますので、会員の皆様におかれましては是非とも今以上のご協力をお願いしたいと思います。」と呼びかけられ、最後に全国協会報告を当日配布した別添資料に基づき説明があり、お目通し願いたいと述べられました。

次に、ご出席いただいた来賓の皆様が紹介され、来賓を代表して千葉県健康福祉部長の高梨みちえ様から、生活衛生行政

に対する協力と、県民の皆様の快適で安全な暮らしを支えるためにご尽力いただいている事へのお礼、総会開催に対するお祝の言葉をいただきました。

また、新型コロナウイルス感染症の影響により、色々な事業について工夫をしながら開催した事への労いの言葉があり、ここ最近、新型コロナウイルス感染症で停滞されていたインバウンドが回復傾向にあり、海外から日本への観光客が増加していることから、「多くの方が利用される商用施設や宿泊施設の衛生確保に、ビルメンテナンス業界の役割は益々大きくなるものと確信している。そして、今年は千葉県誕生150周年という大きな節目を迎え、県内で様々な記念事業を開催し、地域のさらなる活性化と千葉のブランド価値を創出していく」と述べられ、「県民の日常生活を支えるビルメンテナンス業界を牽引する団体として、今後とも御活躍を祈念申し上げる」との挨拶がありました。



千葉県健康福祉部長  
高梨みちえ様

これより、大竹会長が仮議長となり、事務局に定足数の確認を求め、斎藤専務理事より定足数に達しているとの報告がありました。

次に議長選出については、仮議長一任となり三栄メンテナンス株式会社 萩原康宏氏が指名され承認されました。



三栄メンテナンス株式会社  
萩原康宏氏



2ページに続く

本総会に提出されている第1号議案から第5号議案は、萩原議長の審議進行で怠りなく、すべての議案について可決承認されました。審議された議案は次のとおりです。

- (第1号議案) 令和4年度事業報告承認の件
  - (第2号議案) 令和4年度決算承認の件
  - (第3号議案) 令和5年・令和6年度役員の選任について
  - (第4号議案) 公益社団法人全国ビルメンテナンス協会代議員の選任について
  - (第5号議案) 選挙管理委員の選任について
- この後、大竹会長から退任役員2名に感謝状が贈呈されました。

- 監事  
山崎 正様  
(ワイビーサービス株式会社)
- 外部監事  
手島 英男様  
(税理士法人 千葉中央会計事務所)



山崎 敦様(代理)

役職	氏名	社名
会長	大竹 清治	(株)ソピュア
副会長	横瀬教之	ニュー船橋(株)
副会長	武田 真	(株)京葉ビルサービス
副会長	萩原康宏	三栄メンテナンス(株)
専務理事	齋藤 了	(一社)千葉県ビルメンテナンス協会
理事	石川正廣	千葉建物管理(株)
理事	今関陽一	柏ビル管理(株)
理事	小名木 敬一	シーアンドエー(株)
理事	小名木 隆博	北葉企業(株)
理事	鎌木信雄	(株)鎌木商会
理事	高橋秀一	(株)ほくしん
理事	土屋純一	(有)幸栄ビルサービス
理事	中村欽一	千葉ネスコ(株)
監事	稻葉一郎	(株)ウエストシップサービス
監事	君塚幸申	(株)アサヒサンター
監事	田中昌夫	(税)千葉中央会計事務所

## 支部だより

### 千葉支部

#### ●「ゴミゼロクリーンディ」

開催日 令和5年5月28日(日) 参加者数 8名

9時15分そごう千葉店集合、9時30分作業開始。NTT千葉側通り→通町公園への作業です。

新型コロナウイルス感染拡大防止策は現時点でも実施。全体集合及び挨拶は無しで各団体、集合次第に開始となりました。10時30分、通町公園に集合で作業終了となりました。

新型コロナウイルス感染症が下火になり参加数が増え以前のような活気が戻り、千葉の活性化に役立つのではないかと思います。

参加会員会社の皆様、本日はありがとうございました。



■千葉支部長 / 株式会社鎌木商会 鎌木 信雄

### 北総支部

#### ●令和5年度北総支部総会

開催日 令和5年4月26日(水) 参加者数 10社19名

4月26日(水)北総支部総会が行われました。

場所は北総支部恒例で成田市内の鰻が有名なお店の座敷にて行われ、令和4年度事業報告・決算報告・監査報告・令和5年度事業計画・収支予算案・支部推薦役員について・支部長及び支部役員の輪番についての全ての議案が承認されました。

特に目玉であった支部役員の選出ルールが定まりましたので、来年度以降の総会がスムーズに進められるようになりました。

■北総支部長 / 株式会社コスモクリーン 香取 薫

### 南総支部

#### ●令和5年度南総支部定時総会

開催日 令和5年4月14日(金) 参加者数 6社7名

令和5年度南総支部定時総会を、令和5年4月14日君津市内にて6社7名(委任状3社)の出席を得て開催いたしました。

令和4年度事業報告及び決算報告、令和5年度事業計画案及び予算案が上程され満場一致で承認されました。また令和5・6年度支部役員及び部会員についても原案通り承認されました。

引き続き懇親会に移り、新型コロナウイルス感染症の収束により予定された支部事業活動ができるよう願いつつ、以前の交流会の話題などで大いに懇親を深めることができました。

■南総支部長 / 富津総合サービス株式会社 鶴岡 智利

## 清掃技術委員会

### 病院清掃従事者研修会

開催日 令和5年2月12日(日)

会場 ビルメン会館2F 参加者数 7名

令和5年2月12日(日)に5社7名のご参加のもと、病院清掃従事者研修会を開催いたしました。

新型コロナウイルス感染症の終息がいまだ見えない中、3月13日からマスク着用が個人の判断になりゴールデンウィーク以降には感染症法で新型コロナウイルス感染症が第5類に変更されました。



病院清掃従事者の皆様に関しましては今まで通り、マスク着用・手洗い・手指消毒の重要性が院内感染防止につながることを改めて認識していただきました。

■ 清掃技術委員会 部会員 /  
株式会社京葉ビルサービス 武田 正規

### 令和5年度 ビルクリーニング 技能競技選考会

開催日 令和5年4月16日(火)

会場 ビルメン会館2F 参加者数 8名

4月18日(火)ビルメン会館にて第18回関東甲信越地区本部ビルクリーニング技能競技会出場に向けた予選会が開催されました。

出場選手内訳は6社8名に及び、わが千葉県からは株式会社成田空港美整社の越川康平さん、三栄メンテナンス株式会社の佐藤幸司さん、J R 千葉鉄道サービス株式会社の若王子佳美さん、ワイエム総合サービス株式会社の保田達郎さんの4名が見事代表に選ばれ、5月の関東甲信越地区予選への出場権を獲得されました。



### 第18回関東甲信越地区本部 ビルクリーニング技能競技会

開催日 令和5年5月19日(金) 会場 ビルメンテナンス会館(西日暮里)

参加者数 4名

5月19日(金)ビルメンテナンス会館(西日暮里)におきまして第18回関東甲信越地区本部ビルクリーニング技能競技会が開催されました。

出場選手内訳は6県18名に及び、わが千葉県からは4月16日(火)に実施された選考会において選出した4名の代表者を送り出し、うち株式会社成田空港美整社の越川康平さんが見事最優秀賞に選ばれ、11月の本選出場権(全国大会)を獲得されました。

ビルメンフェアに出向かれた際は、是非とも千葉県代表の応援を宜しくお願い致します。



■ 清掃技術委員会 副委員長 / 千葉ビル・メンテナンス株式会社 大江 優一

うち4名が  
関東甲信越地区  
競技会に  
進出しました!

うち1名が  
最優秀賞で  
全国大会に  
進出しました!

## トピックス

5月8日より第5類へと引き下げとなった新型コロナウイルス感染症。社会生活も徐々に緩和しマスクを外した姿も多く見受けられます。

感染拡大中に仕事で出会った方はマスク姿で表情が分かりにくいと感じる事もありましたが最近では素顔で対応することも多く、やはり表情が分かると相手側の考え方を感じ取ることが出来ると実感しています。

夏を迎えていた旅行、お祭り、花火大会などにも沢山の方が足を運び日常生活が戻ってきていると実感します。

まだまだ暑い日が続きます。栄養ある食事を行い、水分補給も忘れず、夏を乗り切って行きましょう。

企画広報部会 部会員 / 株式会社協栄 藍 雅哉



## NEW わが社の ホープ!



株式会社成田空港美整社

越川 康平 さん

### 美装・環境整備グループのお仕事紹介

成田空港内、空港外(病院、ゴルフ場、工業団地等)の施設において、定期清掃やロープ・ゴンドラ等によるガラス清掃、貯水槽清掃や保守点検、排水管清掃、ねずみ昆虫等防除など作業内容は多岐にわたりますが、大型の搭乗機から小型機械までを使用し、チームワーク良く、最高品質の仕事を行っています。

### ビルクリ全国大会出場に向けての抱負

現在、11月に行われるビルクリーニング全国大会へ向けて日々練習を積んでいます。全国大会への出場が決まった時には、たくさんの褒めの言葉をいただきました。練習場所や資材を準備してくださった方々、実技指導をしてくださった方々、そして今も応援してくださっている方々に感謝し、よりよい結果を残せるよう自分を信じて、全国大会に臨みたいと思います。



## 編集後記

猛暑の毎日でございますが、いかがお過ごしでしょうか、近年酷暑といいコロナ禍での外出自粛であったりと夏を満喫するには厳しい背景が続いてました。今年になり緩和され、社会も自粛ムードから解放され、今年の夏は海へ山へとレジャー計画されることでしょう。そこで皆様にご紹介させていただきます。夏の花といえば向日葵を思い浮かべる人も多いのではないでしょうか。汗が滴る暑い夏に太陽に向かって黄色い花を咲かせるひまわりは多くの人に愛され、日本各所でひまわり畠を見るることができます。

ひまわりの名前の由来について向日葵(ひまわり)の名前の由来は、その「日回り」から来ていて、太陽の移動につれて花の向きが回ることから名付けられたといわれています。

実際には、太陽の移動につれてそれほど動くのは、成長が盛んな若い時期だけで、花が咲くころには動かなくなるそうです。ひまわりには様々な呼び方があるそうです。日車草(ヒグルマ)や日輪草(ニチリンソウ)、日回り草(ヒマワリソウ)など呼び名があり、いずれも同じ由来から来たそうです。

英語では「sunflower(太陽の花)」と呼ばれます。

千葉県内1ヵ所紹介します。

「佐倉ふるさと広場」約15,000本のひまわり畠を見ることが出来ます。見ごろの時期に合わせて、「風車のひまわりガーデン」が開催され、様々なイベントが開催されます。

皆様におかれましては、ご健康に十分留意されご自愛くださいますよう心よりお祈りします。



出典: 公益社団法人 佐倉市観光協会 WEBサイト

企画広報部会 部会員  
ANAスカイビルサービス株式会社 高橋 良之